

ABSTRAK

Judul : Gambaran Tingkat Pengetahuan Ibu Tentang Alat Permainan Edukatif Pada Anak Usia Prasekolah di RT/RW 001/005 Nerogtog
Nama : Meliana Oloan Makdalena
Program Studi : Ilmu Keperawatan

Anak prasekolah perlu untuk mencapai tugas-tugas perkembangan yang mencakup perkembangan yang meliputi perkembangan kognitif, psikososial, keterampilan motorik kasar, motorik halus, bahasa, sosial moral dan spiritual. Kurangnya stimulasi perkembangan ibu tentang stimulasi anak dapat mengakibatkan keterlambatan perkembangan pada anak. Sebagian besar anak yang mengalami keterlambatan perkembangan tidak teridentifikasi sampai usia prasekolah atau usia sekolah sehingga membuat anak kesulitan untuk mengembangkan potensi yang dimiliki. Alat permainan edukatif dapat memberikan fungsi permainan secara optimal dan perkembangan anak. Pandemi Covid-19 mengharuskan masyarakat beraktivitas dari rumah untuk melembagakan “*social distancing*”, belajar dari rumah, dan bekerja dari rumah. Selama dirumah orang tua sangat berperan untuk memberikan bimbingan dan pengawasan selama pembelajaran daring berlangsung. Kondisi ini menjadikan rumah sebagai pusat kegiatan bagi semua anggota keluarga. Orang tua khususnya ibu yang paling dekat dengan anak harus mengetahui standar pencapaian perkembangan anak salah satunya stimulasi dengan alat permainan edukatif pada anak usia prasekolah sangat diperlukan bagi ibu, mengingat alat permainan edukatif bermanfaat sebagai salah satu faktor penting pendukung tumbuh kembang anak. Metode penelitian ini menggunakan kuantitatif dengan pendekatan diskriptif dengan sampel ibu di RT/RW 001/005 Nerogtog, menggunakan teknik sampling yaitu totaling sampling berjumlah 30 ibu. Teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner google form dan menggunakan analisis univariat. Pengetahuan ibu tentang permainan edukatif pada anak prasekolah sebagian besar responden mempunyai tingkat pengetahuan baik (60%), dan kurang (40%). Simpulan penelitian ini adalah pengetahuan ibu tentang permainan edukatif pada anak prasekolah di RT/RW 001/005 yaitu baik dengan persentase 60%.

Kata Kunci : Pengetahuan ibu, alat permainan edukatif, anak prasekolah